

Economía sorprendería en mayo con dato de mañana

Con la publicación de los datos sectoriales de mayo por parte del INE esta mañana, los economistas comenzaron a hacer estimaciones respecto de cuánto crecería la economía en ese mes.

Para el Imacec, que será publicado mañana por el Banco Central, el Departamento de Estudios de Coopeuch estima un crecimiento de 3,3%. “Los datos sectoriales publicados por el INE anticipan un mayor dinamismo en el crecimiento anual del Imacec de mayo, en comparación con los datos de abril. Sin embargo, esto estaría en parte incidido por una base de comparación menos exigente”, dice la cooperativa.

Banco Santander, por su parte, estima que el Imacec de mayo crecería 3,1%, mientras que el OCEC de la UDP proyecta un alza de 3,2%, y un 3,4% de crecimiento total en el segundo trimestre.